



16 janvier 2024

Aux: Parents d'élèves de 5<sup>ème</sup> année primaire

To: Parents of students in 5<sup>th</sup> year primary

**SUJET: Choix pour les élèves qui passent en 1<sup>ère</sup> année du secondaire au mois de septembre 2024.**

**SUBJECT: Subject choices for pupils going into 1<sup>st</sup> year secondary in September 2024.**

Chers Parents,

Vous trouverez en annexe une feuille d'information sur les choix à faire pour les élèves qui passent en 1<sup>ère</sup> secondaire au mois de septembre prochain.

Nous vous prions de bien vouloir remplir le **formulaire en ligne** via le lien mentionné dans le mail pour le **1<sup>er</sup> février 2024** inclus.

Nous vous prions d'agréer, chers parents, l'expression de nos sentiments distingués.

Dear Parents,

Attached to this letter you will find the information concerning the subject choices for pupils going into 1st year next September.

Could you please fill in **the online form** via the link mentioned in the mail by **February 1<sup>st</sup>, 2024 latest?**

Yours faithfully,

M. SCIBERRAS  
Directrice/or

P. GARRY  
Directeur adjoint/Deputy Director

M. VOS de WAEL  
Coordinatrice/or S1-S4

The European Schools offer the following subjects to **1<sup>st</sup>** year pupils:

- Language 1 \_\_\_\_\_ 5 periods
- Language 2 \_\_\_\_\_ 5 periods
- **Language 3** \_\_\_\_\_ **2 periods**
- Mathematics \_\_\_\_\_ 4 periods
- Natural Sciences \_\_\_\_\_ 4 periods
- Human Sciences \_\_\_\_\_ 3 periods
- Art \_\_\_\_\_ 2 periods
- Music \_\_\_\_\_ 2 periods
- Physical Education \_\_\_\_\_ 3 periods
- Religion/Ethics \_\_\_\_\_ 2 periods
- ICT (computing) \_\_\_\_\_ 1 period

for a total number of **33 lessons** per week.

**Language 3** can be chosen from amongst all the official languages of the European Union. However, the school can only create a course with a minimum of **7** pupils.

Language 3 is compulsory until the 5<sup>th</sup> year of secondary school.

Furthermore, there is a course of ONL **Irish** 2 periods (solely for pupils of Irish nationality) which can be taken as a complementary course.

The choice forms are to be completed **on line** by **February 1<sup>st</sup>, 2024** latest.

**Les Ecoles Européennes dispensent aux élèves de 1<sup>ère</sup> année les matières suivantes:**

- Langue 1 \_\_\_\_\_ 5 périodes
- Langue 2 \_\_\_\_\_ 5 périodes
- **Langue 3 \_\_\_\_\_ 2 périodes**
- Mathématiques \_\_\_\_\_ 4 périodes
- Sciences naturelles \_\_\_\_\_ 4 périodes
- Sciences humaines \_\_\_\_\_ 3 périodes
- Art \_\_\_\_\_ 2 périodes
- Musique \_\_\_\_\_ 2 périodes
- Éducation physique \_\_\_\_\_ 3 périodes
- Religion/morale \_\_\_\_\_ 2 périodes
- ICT (informatique) \_\_\_\_\_ 1 période

pour un total de **33 périodes** par semaine.

La **langue 3** peut se choisir parmi les langues officielles de l'Union Européenne, mais l'école ne peut créer de cours qu'avec un minimum de **7** élèves.

La langue 3 est obligatoire jusqu'en 5<sup>ème</sup> année de l'école secondaire.

D'autre part, des **cours d'irlandais** (ONL 2 périodes) sont organisés (pour les élèves de nationalité Irlandaise), s'ils le désirent, en cours complémentaire.

Les formulaires sont à remplir **en ligne** au plus tard pour **le 1<sup>er</sup> février 2024**.